

sábado 22 de marzo de 2025

El Ayuntamiento de La Laguna refuerza la seguridad y moderniza el área de juegos de Las Carboneras

Fran Hernández destaca la mejora en la accesibilidad, la instalación de un nuevo módulo de juego y la protección de un talud



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la concejalía de Servicios Municipales, ha concluido los trabajos de mejora y modernización del parque infantil del caserío de Las Carboneras, en pleno corazón del Parque Rural de Anaga. La actuación ha permitido reforzar la seguridad y renovar por completo esta área de juego, que ya está disponible para el disfrute de los niños y niñas del entorno en unas condiciones óptimas de accesibilidad y protección.

Entre las principales mejoras realizadas destaca la instalación de una nueva torre-caseta equipada con escalera y tobogán, así como la reubicación de los juegos de muelle existentes, reorganizando el espacio para facilitar un uso más cómodo y seguro de los

elementos de juego.

El concejal de Servicios Municipales, Fran Hernández, destacó la importancia de esta intervención, especialmente en un entorno rural y de montaña como Las Carboneras, “desde el Ayuntamiento de La Laguna seguimos trabajando para garantizar que todos los espacios públicos del municipio sean seguros, accesibles y estén en óptimas condiciones. En Las Carboneras hemos acometido una importante actuación para que las familias puedan disfrutar de este parque con tranquilidad, sabiendo que hemos reforzado la seguridad tanto de la zona de juegos como de su entorno”, subrayó el edil.

Además, se ha llevado a cabo la renovación integral del pavimento amortiguador, sustituyendo las losetas de caucho por unas adaptadas a las nuevas dimensiones del parque. Esta intervención permite una mayor absorción de impactos y contribuye a minimizar el riesgo de lesiones en caso de caídas.

Con el objetivo de incrementar la protección de los usuarios, el Ayuntamiento ha instalado vallas de seguridad en los límites del área infantil. Estas barreras sirven tanto para evitar el acceso de los menores a la carretera próxima, como para impedir caídas accidentales por la rampa de acceso al parque.

Otra de las actuaciones ha consistido en asegurar los taludes contiguos al recinto infantil. Se ha procedido a la limpieza y retirada de tierra y piedras desbordadas, tanto en la rampa de acceso como en la propia zona de juegos, evitando el riesgo de deslizamientos y posibles accidentes. Asimismo, está prevista la instalación de una nueva valla de contención que refuerce la seguridad frente a eventuales desprendimientos.

Hernández también valoró el compromiso del consistorio con la mejora continua de los parques infantiles en todos los núcleos del municipio, “estamos renovando y actualizando estas infraestructuras, priorizando la seguridad de los menores y adecuando los espacios a los estándares actuales y cambiando los módulos de juegos. Este tipo de actuaciones no solo mejoran la calidad de vida en los barrios y caseríos, sino que también fomentan la convivencia y el disfrute de los espacios comunes”, añadió.

El Ayuntamiento de La Laguna mantiene su compromiso de seguir mejorando los parques infantiles y las zonas de ocio al aire libre de todos los núcleos poblacionales, con especial atención a los entornos rurales como el Parque Rural de Anaga.